

ORGANIZACIÓN POLITICA ADMINISTRATIVA

DE BARRANCABERMEJA.



Un gorro conquistador
- Un reloj de arena
- Una zona montañosa y un valle
- Dos torres y dos banderas de colores amarillo y rojo



Representa al municipio puesto que el amarillo simboliza la riqueza y el negro los yacimientos de petróleo que recibe el nombre de oro negro.



Jefe de la administración local y el representante legal, es la principal autoridad municipal



Representa a la comunidad y su función es promocionar el desarrollo del municipio